



◇新宿区町会連合会（11月）定例理事会開催

「定例理事会」会議概要 <別紙>

*令和5年11月7日書面開催

筆筥町管内町会連合会「定例会」を開催しました

11月10日（金）に令和5年度第2回筆筥町連定例会を開催しました。当日は津吹筆筥町連副会長の司会で進められ、新会長の紹介の後、下記事項について報告や依頼がありました。

- ◆警察署からのお知らせ 牛込警察署
- ◆消防署からのお知らせ 牛込消防署
- ◆社会福祉協議会からのお知らせ 社会福祉協議会
- ◆地域コミュニティ課からのお知らせ 地域コミュニティ課
- ◆第21回新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソンについて
新宿シティハーフマラソン・区民健康マラソン実行委員会事務局
- ◆高齢者総合相談センターからのお知らせ 筆筥町高齢者総合相談センター
- ◆新宿清掃事務所からのお知らせ 新宿清掃事務所
- ◆筆筥町特別出張所からのお知らせ 筆筥町特別出張所
 - (1) ごみゼロ運動について
 - (2) その他

定例会に出席された町会長・自治会長の皆様、お疲れ様でした。

<掲示板委託料をお渡しします>

定例会で掲示板委託料をお渡ししています。ご欠席されて、まだお受け取りいただいていない町会・自治会におかれましては、筆筥町特別出張所でお受け取りいただきますようお願いいたします。

コミュニティスポーツ大会が開催されました

11月12日（日）に今回で43回目になる「箆笥地区コミュニティスポーツ大会」が牛込第一中学校で開催されました。

競技種目の輪投げ、ユニカール、ポッチャではみなさんが和気あいあいながらも白熱した試合を行っていました。校庭ではキッズベースボールが行われ、子どもたちが張り切って参加していました。

参加者・来場者同士の親睦が深まり、地域の絆が一層深まるような楽しい大会となりました。

上位入賞したチームは12月に行われる中央大会で、是非、実力を発揮して頑張ってくださいと思います。

参加された町会・自治会長さん、役員の皆様大変お疲れさまでした。



秋の地域ごみゼロ運動を行いました

「秋の地域ごみゼロ運動」を11月29日（水）に外堀通り（飯田橋～市谷駅）で実施しました。

当日は、町会関係者をはじめ、牛込清掃協力会、牛込郵便局、新宿区シルバー人材センター、タリーズコーヒージャパン(株)、箆笥地区協議会、箆笥町特別出張所の職員総勢33名が参加し、清掃活動とポイ捨て防止の啓発を図ることができました。

また、そのほか各町会・自治会や学校、事業所でも独自の清掃活動を実施していただきました。参加及び実施されました皆様、ご協力ありがとうございました。



ごみを拾い、まちがきれいになりました。
参加された皆様、お疲れさまでした。

令和5年度歳末・地域たすけあい運動について

歳末・地域たすけあい運動実施（12月1日から31日）に伴う協力依頼が新宿区社会福祉協議会からありましたので、よろしくお願いします。

★ 集めた募金は、筆筥町特別出張所又は社会福祉協議会へお持ちいただきますようお願いいたします。

牛込第三中学校と愛日小学校の 避難所訓練が開催されました

11月4日（土）牛込第三中学校（代表：橋元・二十騎町町会長）で、
11月11日（土）愛日小学校（副代表：神山・中町町会長）でそれぞれ避難所運営管理協議会主催の防災訓練が行われました。避難所開設キットの説明や備蓄倉庫の確認等、3年ぶりに一般の方にもご参加いただき訓練が行われました。

ご参加された町会長・自治会長さん及び関係者の皆様、大変お疲れさまでした。筆筥地域にお住まいの方が安心して暮らせるよう、みんなで取り組んでいきましょう。



事務局からのお知らせ

町会・自治会活動取り組み事例の送付

区町連定例会で町会・自治会活動の取組事例紹介がありました。中町町会と下落合町会知久会の事例紹介がありましたので、送付します。

区町連のホームページアドレスは

<http://www.shinjuku11.jp/>（シンジュクイレブン です）

※ 筆筈町連ニュースもご覧いただけます。

ご意見などがありましたら、下記事務局までご連絡ください。

筆筈町管内町会連合会事務局

担当 神原 TEL 3260-1911